



Por mas que quieran, la reforma al Poder Judicial ni la SCJN la puede parar: Zaldívar



Carlos Guzmán | Corresponsal | Ventanaver. Ciudad de México., 01 de octubre de 2024.- Previo a la investidura de la presidenta Claudia Sheinbaum como la primer mujer al mando de nuestro país, el ministro en retiro, Arturo Zaldívar fue directo y le reiteró a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que, por más que busquen, la Reforma al Poder Judicial “no la podrán tumbar”.

Entrevistado a su llegada a la Cámara de Diputados, como el primer invitado y su puntualidad que el caracteriza, el ex dirigente de la máxima tribuna de justicia de México, indicó que la reforma ya es constitucional.

“Es constitucional, la reforma por más que quieran, es constitucional”

¿La pueden tirar como dicen los ministros ministro? se le preguntó

“No pueden, por mas que intenten, es constitucional y ahí la SCJN no tiene nada que hacer”, respondió.

<https://ventanaver.mx/principal/por-mas-que-quieran-la-reforma-al-poder-judicial-ni-la-scjn-la-puede-parar-zaldivar/>